Acuerdos Chat sábado 14.4.2012 Preparación Río + 20 AIH

Cesare, Pedro, Paul.

Cesare había hablado el día anterior con Bartiria.

Es necesario tener en cuenta que la AIH tiene tres objetivos para participar en Río:

- 1. Aportar con nuestras propuestas en la Cumbre de los Pueblos (....habitar bien en nuestro planeta)
- 2. Fortalecer a la AIH y a las Antenas
- 3. Construir las herramientas para la Vía Urbana y avanzar en el Comité Promotor.

El CC AIH ha decidido destacar en Río la participación de las Antenas de América Latina y Caribe, mientras va a priorizar la participación en el FUS de Napoles.

En Rio vamos organizar la reunión del regional AIH, organizar eventos de nuestra red y unitarios.

Se realizará en Río una asamblea unitaria de las redes urbanas (ver Llamado unitario), implicando también Vía Campesina y las redes de los pueblos originarios, que tendrá una presencia de unas 500 a mil personas. La fecha podría ser el día 19 en la mañana.

Por parte de la AIH es necesario inscribir dos eventos dentro de 20/4/12:

- a) Campaña Cero desalojo (redacción de la propuesta y coordinación a cargo de Cristina A. y Guillermo Rodríguez)
- b) Fondo popular por la tierra y la vivienda (redacción de la propuesta y coordinación a cargo de Paul)

Utilizando las propuesta redactas por los responsables, Cesare se encargará de hacer la inscripción respectiva.

Bartiria, miembro del Comité metodología de la Cumbre de los Pueblos, verá lo referido a la logística Los días 23 y 24 de abril s realizará una reunión que tratará los aspectos metodológicos del Foro.

En cuanto al taller Cero Desalojo, se plantea difundir la Guía Cero Desalojo como herramienta para las Antena AIH y las organizaciones que se adhieren a la propuesta de la Vía Urbana y Comunitaria, y a partir de ella, promover un debate que permita llegar a acuerdos. Los responsables de realizar la propuesta concreta serán Cristina Almazán y Guillermo Rodríguez.

En cuanto al taller del Fondo, se propone que, a partir de la propuesta de la AIH, se promueva un diálogo que pueda abrir un proceso que podría estar monitoreado por un Comité de Enlace. Para lo cuál es necesario hacer circular con anticipación la propuesta y configurar una mesa plural en lo que respecta tanto a países como a redes, prefiguración de comité promotor temático de la Vía Urbana y Comunitaria. Paul se encargará de hacer llegar en el tiempo más corto posible, una propuesta al respecto. Desde el punto de vista de la labor de la AIH también interesa poner en marcha los mecanismos que establece el proyecto a Misereor sobre en Fondo que ha presentado la AIH, entre otros, establecer un comité de trabajo entre RD, México y Perú, que permita llevar a cabo organizadamente la labor de difusión y de capacitación en cada uno de estos países, sistematizar las experiencias y avances locales y preparar un taller regional.

Además, CONAM va a inscribir dos eventos: sobre Derecho a la energía (junto con la Red Derecho a la energía) y Derecho al agua y al saneamiento de los barrios.

Por lo tanto, es esencial el compromiso de las Antenas de la región para buscar todas las posibilidades (inclusión en delegaciones oficiales, autofinanciación, presupuesto POA 2011-12) para apoyar la participación de los compañeros.

Bartiria esta encargada de reservar habitaciones para 20 compañeros, averiguando también las posibilidades de buscar apoyo por parte de varias entidades solidarias.

Estas propuestas serán puestas en debate para aprobación en el próximo CC AIH.